

Jean-Pierre Sueur est intervenu au Sénat lors du débat en séance publique sur la proposition de loi visant à mieux mettre l'administration au service des usagers. Lors de ce débat, il a interpellé la ministre Aurélie de Montchalin sur son mutisme par rapport aux votes du Sénat.

>> Les interventions de Jean-Pierre Sueur

- [Dans la discussion générale](#)
- [Sur l'article 1](#)
- [Sur l'article 4](#)
- [Après l'article 7](#)

>> Lire

- [La proposition de loi initiale](#)
- [Le texte adopté par le Sénat](#)

>> [Voir la vidéo de l'interpellation d'Amélie de Montchalin](#)